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中央层面直接审批的企业固定资产投资量
有望减少60%

混合所有制经济
有助于增强国有资本竞争力

□据 人民网

日前中国移动集团发文，要求各
省公司一律暂停新增集团客户短彩信
发送端口，同时对现有客户端口进行
清理整顿，一旦出现投诉，实行“零容
忍”措施，立即关停。

央视上月曝光了垃圾短信利益链
后，移动、电信、联通三大运营商高度重

视，责成集团内部展开专项检查，切实加
大治理力度，并纷纷公布各自的垃圾短信
举报渠道和处理方案，欢迎用户和社会各
界的监督。目前，三大运营商对接到用户
投诉滥发垃圾短信的集团客户，将进行关
停一个月的处理。中国移动和中国电信
均为收到一条投诉信息，便对集团客户端
口进行关停处理，中国联通是两条，堪称

“史上最严”的垃圾短信自查自纠行为。

对垃圾短信 移动电信实行“零容忍”措施

□新华社长沙11月25日专电

近日，湖南洞庭博物馆收藏了一
辆民国时期的消防车，是湖南省沅江
市阳罗洲镇居民在一间废弃的煤屋里
发现的。

摆放在洞庭博物馆民俗展览厅的
这辆造型独特的老式消防车全身红
色，外形酷似同时期的军用火炮。据
洞庭博物馆馆长阳鸣介绍，这辆铁制
消防车长近2米，高1米多，靠4个铁箍
木轮行进。底盘上安装了一个可以容

纳大概2吨水的铁桶，桶中央加压装置
上设置一个类似跷跷板的加压臂，桶
身还印有“沅江阳罗洲救火会”和“长
沙南洋机械厂”的字样。

如今，这辆“百岁高龄”的消防车
仍能运转。阳鸣介绍，由于年代久
远，一些零部件已经生锈，但加压装
置依然能够在小心翼翼的情况下使
用。阳鸣说：“通过加压臂，加压人员
在两头一上一下抽水加压，水就被抽
到加压装置，经左右加压后从出水口
喷出。”

湖南一“百岁高龄”消防车仍能运转
现收藏于洞庭博物馆

□据 新华社北京11月25日电

国家发展和改革委员会副主任
连维良25日表示，积极发展混合所有
制经济，是坚持和完善基本经济制度
的一个重大突破，是改革的一大亮
点，有利于国有资本放大功能、保值
增值、增强竞争力。

连维良在国务院新闻办25日举
行的发布会上说，混合所有制经济是
指在同一个经济组织当中，不同所有
制的产权主体多元投资、交叉持股、
融合发展的经济形式。这是实践探
索的结果，是富有效率和活力的资本
组织形式。

连维良说：“强调发展混合所有

制经济，是在新形势下探索公有制
经济和市场经济有机结合的一个重
要成果。”他表示，积极发展混合所
有制经济，与以前强调各种所有制
经济共同发展是一脉相承的，同时
又有创新和突破。过去强调不同所
有制自我发展，强调相互不排斥、
相互促进；现在更强调不同所有制
形式之间直接结合、交叉持股、融
合发展。

“积极发展混合所有制经济，能
够充分发挥国有资本、集体资本、非
公有制资本的各自优势，激发各种所
有制企业的活力和创造力，可以最大
限度地解放和发展生产力，解放和增
强社会活力。”连维良说。

□新华社北京11月25日电（刘骏遥
高敬）

国家发展和改革委员会副主任
连维良25日表示，对于水、石油、交
通、电力等领域的价格改革，在价格
调整过程中要“充分考虑群众的承受
能力”。

在国务院新闻办举行的吹风会
上，连维良指出，价格改革要保障基
本民生，促进社会公平。他说，对于
水、石油、交通、电力等领域的价格
改革，要区分居民消费部分和经营
性部分，居民消费部分通过阶梯价
格机制保民生、保公平，尽量维持价

格稳定；经营性部分主要发挥市场
的作用。同时，要建立社会救助、社
会保障与物价上涨幅度挂钩的机
制，不因为价格上涨使低收入群体
生活受到影响。

连维良还明确了发展改革委对
于价格改革的其他措施，包括缩小政
府定价的范围，凡是能够由市场决定
价格的，都要由市场来决定，特别是
要放开竞争性环节的价格；对继续由
政府定价的项目，要完善公开、透明
的定价规则和定价机制，能够接受社
会监督，建立有利于节能减排、生态
文明建设、经济转型升级的价格政策
体系。

国家发展和改革委员会副主任连维良表示

价格改革要充分考虑群众承受能力

□据 新华社北京11月25日电

国家发展和改革委员会副主任
连维良25日表示，根据初步拟订的改
革方案，中央层面对企业固定资产投
资的审批范围逐步缩小，中央层面直
接审批的投资量有望减少60%。

连维良在国务院新闻办举行的
吹风会上说，今年以来，按照国务院
的部署，发展改革委已先后下放了44
个行政审批事项，下一步将按照十八
届三中全会的要求进一步加大审批
权下放的力度。

党的十八届三中全会明确提出
使市场在资源配置中起决定性作用
和更好发挥政府作用。连维良表示，
发展改革委作为国务院承担宏观调
控和推进经济体制改革的职能部门，
要率先转变职能，尤其是要下放权
力。“重点是下放投资项目审批权限，
缩小政府定价范围，充分发挥市场定
价的作用。”

连维良说，进一步取消和下放审
批事项，首先要落实好“三个一律”：
凡是市场能够有效调节的经济活动，
政府一律不再审批；凡是企业投资项
目，除关系国家安全、生态安全，涉及
重大生产力布局、战略性资源开发和
重大公共利益以外，一律由企业依法
依规自主决策，政府不再审批；必须
保留的审批项目，凡是直接面向基
层、量大面广、由地方管理更方便更
有效的经济社会事项，一律交由地方
和基层管理。

“对于继续保留的审批事项，则
要进一步提高审批效率。”连维良
介绍，发展改革委对此提出明确要
求——简化手续、优化程序、在线运
行、限时办结。他说按照这个要求
原有的一些审批程序会大大简化，
尤其是要取消一些前置性审批，并
将一些串联审批变为并联审批，发
改委现在正按照要求进行内部项目
审批机制的再造。


